

Kiffmann's 1. Weinviertelfahrt voller Rätsel am 04. Juni 2016

Sepp Kiffmann und seine Gattin Ursula, Mitglieder der Landesgruppe NÖ-Nord der ÖGHK, organisierten die „1.Weinviertelfahrt voller Rätsel“! Die Ausfahrt war ganz super geplant, die Wegbeschreibung im Roadbook war sehr aufwendig und übersichtlich, man konnte sich fast nicht verfahren. Es waren nicht nur ÖGHK-Mitglieder, sondern auch Gäste mit Ihren schönen Fahrzeugen dabei.

Nach der Begrüßung und Fahrerbesprechung erfolgte der Start um 9 Uhr bei herrlichem Wetter am Wunderberg, der Kellergasse von Auersthal. Die 14 Teilnehmer durften sich auf eine schöne touristische Ausfahrt, kleinen Straßen, Kellergassen, Landstraßen, Bergstraßen mit Serpentinien und schönen Plätzen freuen. Ganz besonders gut gefallen hat mir die Sonderprüfung am Parkplatz Friedenskreuz (Gemeinde Ladendorf); die Anfahrt zum Parkplatz war für Sportwagen (wegen geringe Bodenfreiheit) etwas schwierig, denn es musste eine tiefe Querrinne überwunden werden, aber es hat sich meiner Meinung nach gelohnt!

Weiter ging die Fahrt nach Poysdorf ins Gasthaus Schreiber zum Mittagessen. Um 14 Uhr fuhren wir im Konvoi mit Polizeischutz (wir mussten in die vielbefahrene Bundesstrasse 7 einbiegen) ins Poysdorfer Oldimuseum, das wir besichtigen konnten.

Um 15 Uhr erfolgte dann der Start zur Nachmittags-Etappe nach Schönkirchen-Reyersdorf. Im Landgasthaus Demel wurde bei Kaffee und Kuchen die Siegerehrung abgehalten. Sepp und Ursula Kiffmann überreichten jedem Team eine schöne Urkunde und ein Präsent. Der Sieg ging an das Team von Karl und Ilse Bayer.

Ich möchte auf diesem Weg den beiden Organisatoren Sepp und Ursula, sowie auch den lieben Helferleins Wolfgang Oberhofer u. Monika Toman, ganz herzlich danken. Unserem Präsidenten Mag. Heinz Clostermeyer danken wir für die Unterstützung - die ÖGHK Mitglieder brauchten keinen Unkostenbeitrag für Museum u. Organisation zahlen und auch von den Gästen war nur ein kleiner Beitrag zu leisten.

Ich hoffe, daß das nicht die letzte Ausfahrt war, die Ursula und Sepp Kiffmann für die Landesgruppe NÖ-Nord organisiert haben.